

La commune de Gerpinnes à l'écoute de ses habitants pour se développer

REGIONS (http://www.rtbf.be/info/regions) | vendredi 7 novembre 2014 à 16h50

Les habitants de Gerpinnes ont été conviés jeudi soir à une réunion d'information organisée par la Fondation Rurale de Wallonie. Il s'agissait de faire le bilan des rencontres organisées avec les habitants des villages de l'entité. Le but étant que les réflexions et propositions des citoyens soient concrétisées par la commission de développement local.

Au cours de la réunion a eu lieu la présentation de la synthèse des 17 rencontres organisées pour les habitants des villages de l'entité. Le but était d'écouter les Gerpinnois, leurs réflexions et propositions.

Il est ressorti des débats que l'un des points les plus importants était de garder le caractère rural de l'entité car la pression immobilière est importante.

Il y a aussi le vieillissement de la population et la volonté d'intégrer les seniors dans des activités intergénérationnelles en mettant en place des logements et des services pour les aînés.

Enfin, il y a aussi l'exode des jeunes de la commune de Gerpinnes contre lequel il y a la volonté de créer des logements spécifiques pour les jeunes : des " logements tremplins ". Il est vrai que le coût des terrains et des logements est parfois trop élevé à Gerpinnes pour les jeunes ménages par exemple.

Toutes les idées émises seront étudiées et sélectionnées par la Commission Locale de Développement Rural qui les soumettra ensuite au Conseil communal. C'est ce dernier qui décidera des actions qu'il concrétisera dans les années à venir

Christine Borowiak, Daniel Barbieux



La pression immobilière est forte à Gerpinnes (c) Google Street View



La pression immobilière est forte

de **robert**

depuis une dizaine d'année je suis allé plusieurs fois à ces réunion bidon,c'est tous juste quelques personnes qui se font de l'argent il n'en ressort jamais rien de concret

17-11-2014 19:02 | Répondre (#)

© RTBF

